

Les Amis Cyclo forts de 50 membres



Les membres méritants des Amis Cyclos d'Urschenheim récompensés.

Photo L'Alsace

L'association Amis Cyclos d'Urschenheim (ACU) a tenu son assemblée générale samedi 16 mars, dans la salle polyvalente. La présidente Nicole Sobczyk a salué les nombreux membres. Dans son rapport moral et d'activité, elle a relevé « *Le club est fort de 50 membres* ». Elle a aussi souligné « *Plusieurs ACCU sont passés au vélo à assistance électrique, une bonne chose leur permettant de continuer à faire partie d'un groupe* ».

Elle a encore précisé « *La fréquentation et la motivation aux sorties sont toujours un peu en berne, sans doute dues à l'âge, aux soucis de santé et familiaux* » et mis en avant

« *La vie, c'est comme la bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l'équilibre* ». Un membre démissionnaire et un ne se représentant plus, le comité se compose désormais de dix membres. Les finances sont saines.

Nicole Sobczyk a relevé « *9 ACU ont été médaillés au Challenge Alsace, où Régis Boeglin termine 3^e du classement homme ; Régine Gibo 2^e féminine et 1^{re} Haut-Rhinoise, Florian et Bastien Sobczyk 2^e et 3^e jeunes* ».

Le Club s'est classé 3^e au Trophée Crédit Mutuel et a, une fois de plus, remporté le challenge du Brevet des randonnées Haut-Rhinoises.